

不思議！どうなってるの？

遠足でたくさん“どうなってるの？”“すごい！”“不思議”を体験してきて、シャボン玉遊びと一緒に“身近な物でこんな不思議なことでもできるよ”と科学遊びならぬ不思議遊びも楽しんでいます。



片栗粉スライム 「ぎゅーってすると固いののに溶けちゃう」と感触が変化することに気づき、「わぁ、とけるとける！」と大興奮！ある日は水を入れすぎてドロドロにならず。それでも「ずっと触ってたら固くなるかも」と誰かが言うとみんなその言葉を信じて触り続け、そして少し固まるように。「本当だ」と成功に喜ぶ姿もありました。

水に浮かべて開く花 「開いた！」初めは保育者に聞きながら花作り、慣れてきた頃・・・あれあれ？ちょうちょの形になっちゃった。まあいいやと浮かべてみると・・・「ひらいた！ちょうちょになった」「すごいね！」花の形じゃないと開かないと思っていた保育者もびっくり。

スズランテープ 触っているとくっついてきて「なんで～」「手から離れないよ」「〇〇ちゃんのこと好きなんじゃない？」「え～」なんて会話も楽しんでいます。感触も気持ちがいいようで、ずーっとゴシゴシしごいたり、顔で触れてみたり、いろんな楽しみ方をしています。



かたかったのに、とけてきた

様々な不思議遊びを経験しながら、できないから失敗ではなく、「じゃあどうする？」と一緒に考え楽しんでいきたいと思います。

ビリビリ～
なんかくっつく！



ほんとにひらくの？

